

Bern, 21. Juli 2021

Medieninformation

Freiheit und Lebensqualität behalten - dank Impfung

Kleiner Pieks, grosse Wirkung

mfe - Haus- und Kinderärzte Schweiz unterstützt die aktuelle Impfkampagne des BAG aus Überzeugung. Gerade jetzt, wo die Fallzahlen wieder steigen und die Delta-Variante sich ausbreitet. Eine gute und rasche Durchimpfung der Bevölkerung ist von grösster Wichtigkeit, um die zurückgewonnene «Normalität» beibehalten zu können.

Es gibt viele gute Gründe für eine Impfung gegen Covid-19. Manches ist heute wieder möglich, worauf vor einem Jahr verzichtet werden musste. Konzerte, Fussball-Spiele, Reisen, Familienfeste feiern ... dies alles war vor einem Jahr undenkbar. Um diese neu gewonnenen Freiheiten nicht wieder zu verlieren, ist jetzt eine hohe Impfquote in der Bevölkerung von grosser Bedeutung.

Tatsache ist, dass in der Schweiz weiterhin Menschen an diesem Virus erkranken. Die Erkrankten werden jünger, die Verläufe sind weniger schwer, was aber nicht heisst, dass sie keine Schäden hinterlassen. Zum einen besteht die Problematik von «Long-Covid», der Beschwerden über mehrere Monate, zum anderen beispielsweise mit Folgen für das Gehirn, was dann auch jenseits Menschen treffen und deutlich beeinträchtigen kann.

Einfacher und schneller Zugang zur Impfung

Wie schützen wir uns? Eigentlich ist es ganz einfach: mit der Impfung. Denn mit der Impfung schützt man sich erfolgreich gegen die Erkrankung und verhindert neben den schweren Verläufen auch Long-Covid und andere Beeinträchtigungen. Zudem nimmt die Wahrscheinlichkeit, Mitmenschen anzustecken, deutlich ab. Das danken uns vor allem diejenigen, die sich nicht impfen können.

Heute verfügen viele Impfzentren, Hausarztpraxen sowie Apotheken über freie Impftermine und zum Teil kann schon ohne Voranmeldung geimpft werden. Es wird also immer einfacher, sich impfen zu lassen.

«Impfen Sie sich jetzt. Für Ihre Gesundheit»

Philippe Luchsinger, Präsident von mfe Schweiz, fasst die Situation zusammen: «Die Haus- und Kinderärzte der Schweiz gönnen allen von Herzen die wiedergewonnene Freiheit. Wir möchten nicht Spielverderber sein, aber trotzdem unsere Sorge manifestieren: die Pandemie ist noch nicht vorbei! Deshalb unser Aufruf an die Bevölkerung der Schweiz: Lassen Sie sich impfen, und vergessen Sie das Testen nicht.»

mfe – der Verband für die politischen Anliegen der Haus- und Kinderärzte

Die Gesundheit der Bevölkerung, ihre Lebensqualität sowie die Kosten und die Qualität der Gesundheitssysteme sind stark vom Stellenwert der Hausarztmedizin abhängig. mfe setzt sich für die Förderung, die Besserstellung und die Stärkung der Hausarztmedizin ein.

Weitere Informationen:

Reto Wiesli

Geschäftsführer mfe Haus- und Kinderärzte Schweiz

031 508 36 10, reto.wiesli@hausarzt-schweiz.ch

www.hausarzt-schweiz.ch